

There are no translations available.

El Dalai Lama, líder espiritual tibetano en el exilio, se pronunció hoy a favor del aborto en «algunos casos» y el consumo de la marihuana con fines curativos, informaron medios de comunicación mexicanos. Durante una conferencia en el Centro Fox, en el estado mexicano de Guanajuato, destacó que aunque el «aborto es un acto de matar», consideró que hay «casos complejos donde se tiene que recurrir a una excepción».

En relación a poner fin a la vida de los no nacidos «se tiene que ver la situación en particular, examinar bien y, en algunos casos, es permisible», afirmó el Dalai Lama en el marco de su cuarta visita a México.

En el pasado, **el Dalai Lama se había mostrado en contra de medidas de control de natalidad en el Tibet** como los abortos forzados y la esterilizaciones.

El líder espiritual tibetano, que llevó un tradicional sombrero charro mexicano, **defendió el consumo de la marihuana con fines medicinales, pero rechazó su utilización con fines recreativos**. En el último caso, dijo, es una muestra de que «la persona carece de paz interior».

Durante la conferencia, a la que asistieron unas 3.000 personas, el Premio Nobel de la Paz de 1989 estuvo acompañado por el expresidente Vicente Fox y su esposa, Marta Sahagún.